



"ABRO HILO"

EL FIN SÍ JUSTIFICA LOS MEDIOS...



POR JOSÉ LUIS
SÁNCHEZ MACÍAS

A pesar de lo que diga la presidenta Claudia Sheinbaum, en Morena nos han demostrado, desde el sexenio anterior, que a ellos y ellas no les importan los medios, siempre y cuando logren tener, mantener y retener el poder.

ABRO HILO...

"El fin justifica los medios", máxima de los políticos mexicanos que a fuerza de repetirla ya deriva en lugar común. Aunque no se sabe con certeza la paternidad de la frase, son muchos los gobernantes del mundo que la han aplicado durante siglos.

Algunos la atribuyen al italiano Nicolás Maquiavelo o al francés Napoleón Bonaparte. En México fue recordada este miércoles por la presidenta Claudia Sheinbaum, pero de forma contraria, para responder al embajador de Estados Unidos en México. El lunes, Ken Salazar, aseguró -desde su sede diplomática- que tanto México como EEUU deberían reconocer la captura de Ismael "El Mayo" Zambada como una victoria para ambas naciones.

La presidenta de México dejó en claro que "ningún fin justifica los medios" pero sus palabras son arrasadas por la realidad. En 31 días de este bacanal de poder Morena se ha empeñado en lograr sus objetivos sin importar las consecuencias.

Arrancaron con el Congreso de la Unión: con tal de obtener las mayorías calificadas compraron y coaccionaron voluntades -muy endeble- de legisladores de oposición. Así, al inicio de esta legislatura - la 66- aprobaron sus reformas constitucionales sin tocar una sola coma y sin respetar los procesos legislativos.

Con la aprobación e implementación de una reforma judicial lograrán la destrucción del equilibrio de Poderes y el orden republicano. Su objetivo: cooptar al único Poder que fue un verdadero contrapeso desde el sexenio anterior hasta el joven gobierno que cumple un mes. Ya lograron la dimisión de ocho ministros de la SCJN, en un futuro cercano veremos un sistema de elección de jueces, magistrados

y ministros que abrirá la puerta a cualquier tropelía y corruptela. Bajo la consigna de "El pueblo votó por nosotros", desconocieron públicamente resoluciones judiciales en contra de las reformas aprobadas, ignoran el Estado de Derecho y envían un mal ejemplo a los ciudadanos para no respetar la Ley.

La defensa de los suyos a rajatabla. El gobernador Rubén Rocha Moya, de Sinaloa, es señalado por sus presuntos vínculos con el crimen organizado; para los morenistas es la víctima de los adversarios.

En tan solo 31 días, la presidenta Claudia Sheinbaum, nos ha demostrado que, a pesar de sus discursos, en Morena con todo el poder que ostentan, el "FIN SÍ JUSTIFICA LOS MEDIOS..."

CIERRO HILO...

#POLITIK-TOK:

** Los repartidores por aplicación han abandonado las pláticas con la Secretaría del Trabajo y han acudido al [diputado Ricardo Monreal](#) para que los ayude con la reforma que regularía su labor. Los trabajadores calificaron de "infructuosas"

las negociaciones con Alejandro Salafra, titular de la Unidad de Trabajo Digno, a quien acusaron de solo leerles el mismo párrafo sin atender sus necesidades. Pésimo servicio y cero estrellas le pusieron los repartidores a la Secretaría del Trabajo.

** En Guerrero, la Gobernadora Evelyn Salgado cumplió con el Año de las Obras. Con la entrega del Centro de Salud y un puente vehi-

cular en Atenango del Río, la mandataria estatal destacó que ha realizado una inversión de más de 35 MDP en diversas obras en ese municipio, durante los 3 años de gobierno. Este municipio fue ignorado por completo anteriormente y la mandataria logró llevar la transformación a todos los rincones de la entidad. En la Región Norte del estado, dio el banderazo de inicio para la construcción de un nuevo Puente en Copalillo con una inversión de 8.7 mdp, además en la localidad de Temalac, inauguró el Puente "Barranca La Hacienda" con una inversión de 7.2 millones de pesos, dará mayor conectividad con Puebla y seguridad vial en beneficio de más de 48 mil habitantes de la región.

La presidenta de México dejó en claro que "ningún fin justifica los medios" pero sus palabras son arrasadas por la realidad. En 31 días de este bacanal de poder Morena se ha empeñado en lograr sus objetivos sin importar las consecuencias



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

5

31/10/24

OPINIÓN



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL